

ASOCIACION DE SENDERISMO "LA TORTUGA" DE MENGÍBAR. 25 DE FEBRERO SENDERO "EL EMPEDRAILLO" DESPEÑAPERRO

El pasado domingo 25 de Febrero, un grupo de 22 componentes del grupo de senderismo LA TORTUGA de Mengíbar, recorrimos el sendero conocido como “EL EMPEDRAILLO” situado en el parque natural de Despeñaperros.

Tras los churros de rigor en “zambombas”, nos desplazamos en coche desde Mengíbar hasta el valioso centro de visitantes en “la puerta de Andalucía” (Santa Elena), y desde allí y a pocos Km. al pueblo de Miranda del Rey, lugar de salida.

Con buen tiempo, buen vino y muchas ganas, el grupo parte tras felicitar a Juana M^a Zamora (feliz cumple), comenzando por un trazado de tierra, acompañados de la simpática perrita “luna” de Pepe Vargas y Vicenta y algún que otro ciclista, y rodeados por el Río la Campana y sus arroyos de aguas transparentes y un verde paisanaje cargado de encinas, pinos, enebros, alcornoques, jaras y romero.....

MAS
INFORMACIÓN